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令和元年 12 月 4 日 部長会議 会議録（要旨） 

 

●日 時 令和元年 12 月 4 日（水）午後 2 時 30 分～午後 4 時 15 分 

●会 場 市役所 応接会議室 

●出席者 市長、副市長、教育長、総務部長、企画政策部長、市民環境部長、健康福祉部長、次世

代支援部長、経済部長、建設部長、議会事務局長、教育部長、総務課長、総合政策課長、

財政課長、秘書広報課長、会計課長、総務課庶務係長、秘書係長 

 

１． 開 会 

 

２．市長訓示 

〇今回の市議会一般質問では、台風 19 号災害関連の質問が多いようだ。各部長がこれまで経験

してきたこと、これからやらなければいけないことをしっかり考えるための良い機会だと捉え

て欲しい。 

 

３．会議事項 

（１）千曲市災害義援金配分委員会の体制等について【会計課】 

 ◆説 明 

  〇前回の部長会議で、配分委員会の基本的な考え方等を決めていただいたが、配分委員会の事務

局は高齢福祉課とする。 

  〇配分委員会の委員（案）は、近隣市町村の例を参考にし、副市長、健康福祉部長、日赤奉仕団

長、社会福祉協議会長、民生児童委員協議会長、区長会連合会長の 6 名としたい。 

 ◆主な意見・質疑等 

  〇県の配分委員会の委員長は誰が務めているか教えて欲しい。市が主導権を持って進めるのであ

れば副市長が委員に入ってもよいが、開かれた議論をするのであれば、副市長は入らない方が

良いと思う。 

  【回答】県の配分委員会では、危機管理部長が委員長を務めている。 

 ◆協議結果 

  〇配分委員会の委員は、民間主導とするため副市長は外し、その代わりに総務部長または企画政

策部長とする。 

  〇要領等が正式に決定したら打合せを行う。 

        

（２）市議会 12 月定例会本会議における一般質問への対応について 

   （発言通告書に基づき、答弁書作成方針、答弁者及び答弁書作成担当課を決定） 

 ◆主な意見・質疑等 

  〇答弁書は起承転結で簡潔にまとめて欲しい。また議員の質問にしっかり答えているか確認し

て欲しい。はぐらかしがないようにし、分かりやすく書いて欲しい。 

 



2 
 

４．各部長からの報告事項等（主なもの） 

【企画政策部長報告】 

  〇現在、復興計画作成のための策定方針を作成している。策定方針は年内に庁内合意をとりたい。 

     

【経済部長報告】 

  〇農業ごみの受入れが、今週の火曜日(12/3)から始まっている。12/24(火)を目途に取り組んでい

る。 

  〇「豚コレラ」及び「アフリカ豚コレラ」の呼称及び表記について、今後は「ＣＳＦ」及び「Ａ

ＳＦ」を用いるよう国から連絡があった。 

 

【教育部長報告】 

  〇越ちひろさんの「まちじゅうが美術館」の結果を報告する。有料の観覧者が 4,168 人、各種イ

ベントに参加した全体数が 20,171 人であった。 

   

５．その他 

（１）12 月追加補正予算（案）の概要について 

 ◆説 明 

〇6 号補正を 12 月 9 日(月)に議会へ追加議案として提出する。補正予算額は 49 億 1,600 万円と

なる。 

 ◆主な意見・質疑等 

〇財政調整基金が大分減ることになる。市の財政がかなり厳しくなるので、職員にも状況をしっ

かり伝えて欲しい。 

 ◆協議結果 

  〇情報共有 

   

（２）令和 2年度当初予算の要求（暫定）状況について 

 ◆説 明 

〇令和 2 年度当初予算の要求額をまとめているが、現在、一般財源で 23 億円が不足している。

今後、厳しい査定を行うことになるのでご承知願いたい。 

〇「前年踏襲から脱却」「スクラップアンドビルドの原則」「財源の確実な確保」「緊急性のない

事業は後年度へ送ること」の４点について徹底し、査定を行う。 

 ◆主な意見・質疑等 

〇今後、災害対応で大きな仕事を行うことになる。金額的にも職員の労力的にも不足してくる。

先に送れるものは送るように協力をお願いしたい。 

 ◆協議結果 

  〇情報共有 

 

６．閉 会 

 


